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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎遇火曜日12：30－13：30
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内

電　話　0235材5775

N。．，9731978・9・5（火）（小雨）N。．，10

岡本悦衛君　喫煙具製造販売一束京王子R．C
斎藤福太郎君　農　　業　　菅原隼雄君　建　　設
佐藤幸助君　ガス供給　　長谷川末治君　司法書士
原田行雄君　遠洋漁業

鶴岡西R．C

井　　　健　君

1．インターアクトクラブ海外派遣（アメリカ・カルフォルニヤ州南サンバナデー）鶴岡工

業高校より1名推薦。
2．新会員　高岸三雄君　S．A．A所属。

3．飯自君　ロータリー情報所属。

4．田川地区英語弁論大会にトロフィー寄贈。

5．クラブ協議会には出来るだけ夫人同伴にして下さい。
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1．例会場所変更 山　口　篤之助君

酒田R．C　来る9月13日の例会は職場訪問の為
日　時　9月13日（水）pM12；30

場　所　山居倉庫
2．会報到着

（1）鶴岡西R．C（2）石巻R．C（3）石巻東R．C
3．R．Ⅰ第253地区年次大会登録締切りについて

9月10日　本登録〆切ですので帰りの節お申込み下さい。

4．ロータリーの友英語版とロータリーダイアリー、ロータリーカレンダー購入のお願い。

5．R．A．Cハワイ親善研修行田報告書到着。

6．奨学生薬君より郷里のお土産（お茶）を頂戴する。

7．新会員推薦に関する氏名発表

藤川享胤君　　般若寺僧職　　宗　教

◎会員及び奥様誕生祝 親睦活動委員会
。会員誕生　　小池繁治君、菅健君、上野三郎君、高橋正太郎君

。奥鱒誕生　三井糸様（徹）、三井順子様（賢二）、渡会芳様（正三）

（参年間皆出席表彰　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出　席　委　員　会

013年間皆出席　　三井賢二君
。8月100％以上出席　　52名

◆新入会員の入会式

＠新入会員紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　阿　部　与十郎君

日本交通公社鶴岡支店長　高岸三雄氏をご紹介申し上げます。氏は群馬県伊勢崎高校を

卒業後、日本交通公社に勤務なされ、43才の若さで鶴岡の支店長として着任されました。
家族は奥様の富士枝さん（39才）と、長男陽一郎君（5才）の3人で円満な家庭を築かれ
ております。今後共長いご交誼の程宜敷くお願い申し上げます。

㊥新入会鼻挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高　岸　三　雄　君

ご紹介頂きました高岸です。今後いろいろお世話になりますが宜敷くご指導の程をお願
い申し上げます。

⑳スピーカーの紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　石　黒　慶之助君

知らない人がいない鶴岡スイミングクラブ代表佐藤裕一氏をご紹介いたします。本日
はスイミングクラブの活動現況についてお話をいただく予定であります。

昭和22年　　　　日本大学専門部歯学科卒業。

昭和22年～31年　千葉大学附属病院歯科口腔外科で医学博士の学位を取得され

昭和31年1月より　現住所山王町へ歯科を開業され、現在に至っております。
生来、健康で立派な体で疲れを知らぬスーパーマンであり、何時も生気溢れる若さを発

揮して活躍されています。スポーツは水泳、ゴルフは特に秀れ、開業医として多忙な寸暇
をさ1、て楽しまれており、その他、スキーでも野球でも何んでもござれの万能ぶりです。

現在、山形県歯科医師会の理事も経験され、現在は委員をしておられる県歯科界のホー



プであります。

趣味も広いし、政治にも強いし、また事業家的素質もあり、また人間関係も円満でソツ
がない方です。

よくもまあ、こんなに何んでも出来るものと私は陰ながら驚異をおぼえ、且つ深く尊敬
している友人でもあります。

◆スピーチ　　鶴岡スイミングクラブの現況　　　佐藤裕一氏

紹介が余り立派なので坐っている間汗が出て参りましたし、話が下手なのに上りっ放し
です。身体はご覧のようにいささか頑強ですが、話は下手ですから勘弁して下さい。

本題に入る前に一言だけ思い出話をさせて頂きます。前回ロータリークラブのご厚志で
49年7月23日にスピーチさせて頂いて今回が2回目ですが、その帰宅後間もなくプールで

水死事故が起きたものですから、ロータリーでのスピーチの日を余りもの覚えのよくない

私がよく記憶しているのです。
スイミング・クラブの現況を申し上げます。私は中学時代泳げなかったのですが、中学

（鶴岡南校）の先輩達と一緒に鼠ヶ関に行き始めて泳ぎを覚えましたが、その後水泳だけ
は上達が早く1年で3級をとりましてむやみと好きになってしまいました。大学は戦争の

終り頃でしたのでオリンピック等はなかったのですが、私の4年の折1年に古橋、橋爪

（共にオリンピック選手）が入って参り、私のよき後輩としての親交を深めました。

鶴岡のプールは47年にインターハイ用として出来たのですが、その年の10月から学童の

水泳教室を開設致しました。そして、ハワイのアウレア・スイム・クラブを一週間何も分

らぬまま無理して38名丸がかえで世話致しました。その後1年毎に相互乗入れで鶴岡とハ
ワイで水泳大会を行って来ております。今年は12月に第3回目のハワイ遠征で鶴岡から35

名、東京から20名合同し、大挙して参加の予定です。最初は民宿し外国を知り、親睦を深
めるのが最大の意義でしたが、今年からはハワイ選手団に対抗するプラスを狙っておりま

す。

最近のローカル紙（東北地方）では鶴岡が強くなったと書き立てていますが、これが全
国的なものから見れば迄か彼方のタイムであり、それだけ東北のレベルが低いのです。不
毛の地からもやれば出来る。子供達がオリンピック選手になれる為の立証は先輩の夢であ

り、次のそしてその又次の世代の夢でもあります。

我々の泳法はもう古いのです。ドイツでは医学に重点をおき薬品を使用し大変ポジィテ
ィブな練習を行って来ております。その為、モントリオールではアメリカがドイツに敗れ

ました。その後アメリカでは12，000〝乙から15，0007花位の練習を倍の30，0007花にし、先月の

成果として表われて参りました。

子供から大人（といっても24～5才）迄科学的、心理的管理がうまく行かなければならな
いし、プールがあるから泳ぐだけではだめで、精神コントロールをどうして誘導するかを

考えねばなりません。水泳教室も全く泳げない子を初級とし、120名位居りますが25m泳

げてクロールの出来る子を中級で130名位その上に上級が150名位居ります。そして水泳大

会に出るのも育成の一つの段階で選手になるんだ、ハワイへ行くんだと張切ってお話し遊
び興じております。

子供を水泳の選手にするのも一定の資格、つまり家庭と学校の同意、並びに水蓮の方の

水準に達する事等が必要ですが、私の方ではその水準を次の様に定めています。200mを
507花づつクロール、背泳、平泳ぎ、バタフライでトータルタイムで4分45秒を切ったもの

です。最近では小学2年生でこの水準に達した子供もおります。

今、高校3年で活躍している連中は水泳教室の第2期生な訳ですが、いくら東北でトッ
プの実力といっても全国的には非常にレベルが低いのでやはり関東・中国に追いつく事が

今後の課題です。幸いに大変心強い後援者もおりまして「是非東北からオリンピック選手



を」と云って下さる京京大学のスポーツ医学を専攻しております宮下氏が10月の7、8日
の両日、田口選手（オリンピック選手）と林氏（日本水連）を伴って鶴岡へ参ります。彼

等は練習をチェックし、来年の3月迄のスケジュールを作成することになり、県及び東北
の学童記録は鶴岡からと意気込んでますが、心意気だけでは何も出来ないし、反面心意気

がなければ東北のレベルアップには繁りません。

アメリカへ参りまして、小学生迄は日本も強いのですが長ずるに従ってアメリカが強い

事に気がつきます。勿論体格、体力、物理的な問題もあるとは思いますが、それ以外で何
か問題がある筈です。

今迄の練習では大きい子供達が小さい子供達の面倒をなかなかみてやらない風潮があっ
た事も見逃がせないと思います。これは我々の教え方、やり方の欠陥でもあった訳ですが、

最近になって、ようやくお互いの面倒を見合うようになりました。好きなもの同志が好き

勝手に泳いでいる私達でも、学校、家庭外の社会教育の一端を担っている責任の重大さを

痛感しております。大学の心理学、教育学の立場からもいろいろお聞きしてますが結局子
供達が何よりの先生であると思います。
市のプールも開設7周年を迎えます。維持費は市におんぶし、私達は使用料を支払いま

す。子供達からは月1，700円を徴収し4名の専任教師に支払っておりますが、無料奉仕の

教師も8名おります。将来水蓮の社会的地位確保という事で社団法人への衣換えも考えて
ますが、水連が加盟している体協をとび越えてそれも不可能ですのでスイム・サイエソス

研究所でも設立しようかと目下考慮中です。とにかく無償の奉仕を続けている諸君にも何
がしかの報酬を続けているのですが、その金は全てプール施設へ寄附しておりまして7年
で1，000万円を超えました。

ささやかで素朴な水連ですが、子供達を見てるうちに社会性が濃くなり教育的であらわ
はならぬ事を感じております。とにかくオリンピック選手を出す事は遠い話としても、社

会的に責任を持てる人間を世に送る事はお約束致します。いつ迄も皆様方からご後援を賜
わりたいし、心ある忠言もお願いしたいと思います。

新穂光一郎君　調理士の資格を取得して。
丹下誠四郎君　　　　　仝　　　　上
佐藤　衛君　温海グランドホテルの主体工事を担当、完成したので。

佐藤伊和治君　温海グランドホテルの完成を見て。

中村宮昭君　出羽ホテルの電気工事を担当、完成したので。

前回出席率

修正出席数

確定出席率


